

3月は、3年生・2年生への0学期

高 おおとこ

卒業証書授与式



令和6年 3月号

3月1日に卒業証書授与式が行われます。

卒業証書授与式は、伊予高校で行われる行事の中で最も重要、かつ厳粛な式であることは言うまでもありません。一人一人にとって、大きな意味を持ち、人生の節目となります。3年生の皆さんは、これまでの18年間、そしてこれからの生き方に思いをはせる1日となるでしょう。1、2年生の皆さんは立派に巣立ってゆく3年生の姿をしっかりと目に焼き付けてもらいたいと思います。

今年も伊予高校の伝統である第九の斉唱があります。歌声に気持ちを込めて3年生の門出を祝いましょう。

祝！アンサンブルコンテスト全国大会出場！

アンサンブルコンテストは、四国各県予選時に合わせて300グループを超えるエントリーがあり四国からは2グループが全国大会へ出場できます。吹奏楽部打楽器パート（打楽器七重奏）は、アンサンブルコンテスト四国支部大会で金賞を受賞し、全国大会出場権を得ることができました。私たちの魅力は、曲想に対する粘り強い持続感や緊張感を作り出せるところです。3月20日に開催される全国大会に向け、更に技術力を高めより深い表現を手に入れることができるよう練習に励みます。応援よろしくお祈りします。



吹奏楽部打楽器パートリーダー 201 小池 心
チームメンバー

201 入江 来未 201 高田 真夕 204 檜垣 歩来
102 片岡 李緒 102 相田 麻希 102 乗松 笑奈

学年末考査が終わってから、春休みの期間を次学年の0学期と呼んでいます。皆さんなら、その意味が分かりますよね。

特に2年生にとっては、本格的に進路決定の時期が迫ってきます。就職を考えている人は7月には就活がスタート、9月には応募書類を提出。公務員試験なら6月には受験申込受付が始まり、9月以降には1次試験、2次試験、最終面接と進みます。推薦入試を考えている場合、総合型選抜では9月出願、学校推薦型選抜は11月に出願が続きます。では、その準備はいつから始めますか？1か月、2か月で何とかできますか？令和7年1月18日（土）、19日（日）にある大学入学共通テストを考えている人はどうでしょう。「時間がたっぷりある」と感じている人は一人もいないはず。準備は早く始めれば始めるほど、足りないところが見つかって、さらに手厚い準備をすることができます。

この時期にお勧めなのは、新書を読むことです。一つのテーマについて深く掘り下げ、多角的に事象を捉えて解説しているのが新書です。国語の入試問題にも取り上げられていることも多く、こういった文章を読みこなす力が大学入試では求められています。また、新聞の社説を要約するのも、よく知られた勉強方法です。小論文対策をはじめ、志望理由書や自己推薦書の効果的な書き方を学ぶこともできます。考えを文字にするのは簡単ではありません。さあ、今すぐ始めましょう。

探Q成果発表会 3月11日(月)

いよいよ半年間の探Qも大詰めです！探Qを始める前の自分と比べ何か変化はあったでしょうか？今年度は松前総合文化センターにて、松前中学校と合同で成果発表会を行います。当日は、自分の活動を振り返るとともに、様々な講座の活動を見て、次年度前期に向けてのイメージづくりを始めましょう。自分で考えて、自分を深めることが探Qの醍醐味です。

美術表現探究アートイベント

「The ocean art house」
3/23(土)、3/24(日)

松前町の空き家にて開催！
詳細は3/11の発表会にて

音楽表現探究

ミニコンサート

3/5(火) 13:00~13:30

入場無料・伊予高中庭にて
ぜひお越しください！